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逝者 1 自称或据称为：无名氏，性

别：男，因疾病等原因，于2022年8月7

日在嘉定中心医院（地址：城北路1号）

宣告死亡，经多方查找家属未果。

逝者 2 自称或据称为：无名氏，性

别：男，因疾病等原因，于2022年11月

14号在嘉定中心医院（地址：城北路1

号）宣告死亡，经多方查找家属未果。

现遗体放置于嘉定区中心医院，现

公告找家属，请家属见公告 30 日内联

系上海嘉定中心医院。联系人：嘉定中

心 医 院 告 别 室 ，联 系 电 话 ：

02167073444。

上海市嘉定区中心医院

2023年6月13日

公 告

本报讯（记者 曹之光）自去年9月28
日正式开馆以来，位于浦东花木地区的上

海图书馆东馆的读者访问量已经超过了

100万人次，举办了 380多场活动，线上线

下累计参与人次超过 1700万。除了读者

认可，如今又斩获业内荣誉。日前，国际图

书馆协会联合会（IFLA）公布了 2023年度

公共图书馆奖提名名单，上海图书馆东馆

成功获提名。

据悉，这一奖项旨在表彰 2022年内全

球范围新建开放，在建筑功能、创造性、IT
解决方案和提升本地文化多个方面取得综

合性成功的公共图书馆。经过国际图书馆

协会联合会（IFLA）评审团评审，四家图书

馆在众多候选图书馆中脱颖而出。与上海

图书馆东馆同时入选的还有斯洛文尼亚亚

内兹·沃伊卡尔德·瓦尔瓦索公共图书馆、

西班牙加夫列尔·加西亚·马尔克斯图书馆

和澳大利亚帕拉马塔市图书馆。

提名图书馆被认为在建筑与周围环境

互动，以及为文化保护、学习和社会活动提

供独特的空间等方面表现出色。评委会主

席丹麦格拉德萨克斯市图书馆馆长 Jakob
Lrkes认为，“从巨大的标志性新建筑，到影

响巨大的小型社区中心，四家被提名的图

书馆都非常注重环境意识、社区参与和建

筑风格，证明它们都是真正为未来而建的

图书馆”。

作为目前中国最大的单体图书馆，上

图东馆面积达 11.5万平方米，外观设计整

体视觉效果干净纯粹，层次分明。远眺犹

如一块熠熠生辉的“林中玉石”，内部近观

又犹如太湖石般相互连通，仿佛人们探索

分享知识的源泉。

读者通过一个巨大中庭进入建筑，用

竹子、橡木和水磨石营造的开阔温暖的氛

围让人一进入就被深深吸引。不同楼层不

同位置的中庭空间层叠交错、盘旋而上，七

个楼层从视觉上被连接在了一起，丰富且

不单调。中庭四面都开了很多矩形的窗

洞，让人视觉空间焕然一新。变幻莫测的

内部建筑也反映在建筑外部的窗户上，窗

户被设计成不同透明度的横条。读者在学

习知识之余，还可以欣赏到上海标志性的

陆家嘴天际线和市区内最大绿地——世纪

公园的全景。

散布在各楼层的团队研讨室、终身学

习室、阅读静音舱，提供全年龄段、普惠均

等又兼顾个性化需求的公共文化服务，让

这座可阅读的建筑真正成为有温度、有宽

度、有态度的人民图书馆。

该奖项最终结果将于今年8月21日至

25日，在荷兰鹿特丹举行的国际图联世界

大会上正式宣布。

注重环境意识、社区参与和建筑风格

上图东馆角逐国际公共图书馆奖

上图东馆与世纪公园相邻。 □上海图书馆 供图

本报讯（记者 符佳）高考已结束，

接下来考生家庭关注的将是志愿填报。

6月 17日 9:00—14:30，“2023年上海市普

通高校招生志愿填报现场咨询会”将在

上海建桥学院举办，80多所来自全国重

点本科高校、各省优质高校的招生老师

现场设摊，与考生面对面交流。

这是上海近 3年来首次在高校举办

大型线下招生咨询会，招生院校的参会

规模为历届最大。其中，包括复旦大学、

上海交通大学、同济大学、华东师范大

学、华东理工大学、东华大学、上海财经

大学、上海外国语大学等 34所在沪高校，

以及 53所外省市高校，如武汉大学、中山

大学、南开大学等。各校均选派招生老

师进场，与考生面对面交流互动、答疑解

惑、指点迷津，提供权威招录信息和“一

站式”咨询服务。

本次咨询会地址为浦东新区水华路

501号上海建桥学院操场。主办方提醒，

预计现场人流和车流量较大，建议考生

家庭轨交出行，乘坐接驳公交车往返学

校西门与轨交 16号线临港大道地铁站。

当天学校周边路段禁止停车，如自驾出

行，可将车辆停到南汇新城镇东日停车

场（靠近滨果路），乘坐接驳公交车往返

上海建桥学院西门。

■本报记者 陈烁 通讯员 严宸

六月，天气逐渐炎热起来。在书院

镇舒馨居民区菊清苑的“馨悦角”，约 200
平方米的空间内一片绿意，各种植物长

势喜人。而这块生机勃勃的角落，之前

却是一块荒地。在居民自治之下，荒地

变为绿地，给居民们带来更好的居住环

境。

“馨悦角”位于菊清苑广场中心。舒

馨居委工作人员介绍，之前这里曾经也

有一些绿化，但因缺乏有效管理，慢慢地

就变成了一块荒地。这一块地的面积有

200平方米左右。“如果让它一直荒在那

里，不仅浪费了小区里有限的公共空间，

而且对于小区的整体面貌也有一定的影

响。”该工作人员说。考虑到这些情况，

舒馨居委决定把这块地方重新利用起

来，将其打造成社区的一块“馨悦角”。

设想有了，具体要如何实施？种绿

化相对来说比较简单，难的是日常的管

养。因此，居委会发挥居民自治作用，让

居民参与到“馨悦角”的日常管理中，以

免过一段时间这里又重新变回荒地。很

快，在居委的牵线搭桥下，一支以居民张

文君为负责人，老干部、老党员为成员的

“馨悦角”志愿者团队组建而成。经过居

委工作人员和志愿者们的共同努力，原

本的荒地被重新平整，围上低矮的围栏，

分割成一畦一畦，勾勒出了“馨悦角”的

大致框架。

框架搭完之后，“馨悦角”成了大家

尽情施展才华的地方。综合考虑各方因

素，志愿者团队特地选择了一些兼具观

赏价值和美好寓意的花草。目前，“馨悦

角”里已经种植了格桑花和粉黛乱子草，

待花期到来，这里就将成为最美丽的地

方。据介绍，后续志愿者团队还会根据

不同时令，选种一些合适的花草充实“馨

悦角”。

在做好修剪等日常管养工作的同

时，志愿者们也用自身的行动引领社区

居民共同养成爱绿护绿意识，引导居民

行文明事、做文明人。

不久前，为了庆祝母亲节，张文君特

地在“馨悦角”里开辟了一块地方，种上

与“母爱”相关联的鲁冰花。在种花之

余，他还和居委工作人员一起，把鲁冰花

花苗免费赠送给居民，并为他们讲解鲁

冰花的种植注意事项。

“我们送出去的是一株株小花苗，希

望等到花开之时，居民区里也能够开遍

文明之花。”舒馨居民区居委会相关负责

人表示。

本报讯（记者 赵天予）6月 11日下

午，“东明杯”上海市粽子球公开赛在三林

中学北校举行。来自全市各区的43支队

伍、200余名运动员竞相角逐。

粽子球是一种健身球类运动，以持续

拍球次数计算分数、决定胜负，1998年被

列为上海市民健身节系列活动之一。

2006年起，东明路街道大力发展这项运

动。当时，东明路街道将粽子球项目引入

社区学校，粽子球项目在东明的知晓度、

参与度越来越高。

目前，上海市粽子球赛事日趋丰富。

“蹦蹦跳跳、一拍就会”的健身方式，正在

被更多市民所熟知。

“东明杯”粽子球公开赛落幕

本报讯（记者 李继成）电箱选型装

配、龙门吊行车定位、VR盾构机管片拼

装……这些在市域铁路施工中的作业内

容正变得更精准、更高效。6月9日，由市

交通委主办的上海重大交通工程建设领

域 2023年“安全生产月”启动仪式暨“申

铁杯”职业技能大赛在市域铁路机场联络

线2标施工现场举行。通过预赛入围的8
支队伍共 56名选手同场竞技，展开激烈

角逐。

记者了解到，根据《上海市城市总体

规划（2017—2035 年）》中的轨道交通网

络建设目标，市域铁路规划形成“九射、十

三联”的网络架构，包含既有线改造、新建

线路，总规模约1157公里。目前，正在推

进的市域铁路包括机场联络线、南汇支

线、嘉闵线、示范区线等。

其中，机场联络线全长 68.6公里，全

线共设9座车站，其中浦东有6座。眼下，

机场联络线各标段正持续加快工程建设，

15标跨盐朝公路桥合龙，10标度假区站

主体结构通过分项验收，部分标段中隔墙

施工正在推进。

机场联络线目前盾构累计推进 53.9
公里，占开通段推进总里程 90%以上，全

线16个深基坑中14个基坑已完成开挖和

结构回筑，土建结构完成 85%，正朝着隧

道贯通的目标稳步推进。轨道铺设已经

启动，之后还将陆续进入机电安装和装饰

装修阶段。

本报讯（记者 赵天予）6月 11日上

午，周家渡街道举行“绽放文明之花，谱写

双拥新篇”红色主题诵读大赛。

本次大赛自4月28日发布起，辖区学

校、居民就热情参与、积极投稿。大赛共

收到200余件诵读视频作品，经过线上初

赛评审，共有 25名社会组选手和 30名学

生组选手晋级复赛，最终 10名社会组选

手和 15 名学生组选手脱颖而出晋级决

赛。

决赛当天，选手们进一步展示了朗诵

技巧与对双拥工作、红色文化的理解。《军

旗上有你的风采》《向雷锋学习》《长津湖

的泪》《不朽》《永远的九岁》《军礼》等，大

小选手用真挚的情感、动听的语言呈现出

生动精彩的语言艺术作品，深深地打动在

场的每一个人。

来自洪山中学的王与杨说：“我在准

备参赛作品的过程中，回顾了许多红色故

事，了解英雄的事迹，在诵读的过程中，又

进一步感受他们的英姿，升华对他们的感

情，这些故事深深地激励了我，我要好好

学习，用实际行动报效祖国。”

周家渡街道办事处副主任、双拥领导

小组常务副组长赵静英表示，周家渡街道

辖区内有部队驻地、周家渡军休所，双拥

工作对象丰富。“希望借此次诵读大赛，进

一步掀起社区双拥工作热潮，我们会利用

好昌里路双拥一条街、漫乐城双拥商城等

资源，更好地为双拥对象服务。”

招生咨询会周六举办

80多所高校提供“一站式咨询服务”

荒地变绿地，微力量激发小区新活力

“申铁杯”职业技能大赛举行

周家渡红色主题诵读大赛落幕
■本报记者 刘雅雯

看着崭新的停车棚里，非机动车整齐

有序地停放着，金桥镇金桥新城居民朱阿

姨很是开心，“有了停车棚，自行车、电动

车都有地方停放了，下雨天也不愁，方便

又安全。”

金桥新城是一个商品房和动迁房混

合型的住宅小区，共有居民 1779户。由

于人口基数大、租客多，非机动车的数量

也不断上升，让小区内“本不富余”的停车

位越发捉襟见肘。非机动车乱停靠、乱充

电、进楼道等现象逐渐浮现，危害安全、影

响环境不说，还会激发“有车族”和“无车

族”之间的矛盾。给“无处停靠”的非机动

车“安”个家成了居民们的迫切需求。

镇人大代表龚佳慧实地踏勘后发现，

原有的非机动车停车位几乎饱和，无法承

载小区越来越多的非机动车。此外，地下

非机动车停车库和地面停车棚距离较远,
有些居民嫌麻烦，一旦地面停车位没着

落，就随意将非机动车停在楼道内。龚佳

慧还注意到，部分非机动车充电桩已老化

损坏，出现投了币却充不了电的情况。

为有效解决非机动车停放、充电的实

际困难，人大代表与居委、相关职能部门

积极沟通，决定在合适位置加装配有充电

桩的地面停车棚。“新的地面停车棚设置

在哪儿，选择什么样的材料，充电桩怎么

用，都由居民说了算。”龚佳慧介绍，代表

们还和物业、施工方等相关部门沟通协

调，实地考察，及时把居民需求融入到项

目方案中，推动非机动车停车棚增设工作

高效推进。

在各方努力下，金桥新城小区新增的

5处地面停车棚陆续投入使用，充电付款

方式也充分考虑到居民的实际需求，采取

了“投币、扫码、充卡”三合一的方式，不仅

方便年轻人，老年人也能接受。曾经“无

处停靠”的非机动车有了“归宿”，原先老

化的充电桩也换了“新服”，“电动车上楼”

“飞线充电”“楼道充电”等现象也大大减

少。

此前提出非机动车停车问题的居民

们再次走进金桥新城人大代表联系点，大

家纷纷表示，现在小区楼前院后清爽多

了，坐电梯再也不用和电动车挤一块，坐

电梯更安全了。

人大代表履职尽责解民忧

无处停靠的非机动车“安了家”


